



Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

## Riesenrad & Co müssen vorerst zu bleiben

Die 80 Prater-Fahrgeschäfte dürfen erst Ende Mai öffnen.

**Wien.** Die Fahrgeschäfte im Prater dürfen nicht zeitgleich mit dem Schweizerhaus und den anderen Gastronomen am Freitag (15. Mai) öffnen: Bis zuletzt hatte der Praterverband gehofft, dass das Gesundheitsministerium grünes Licht für eine Öffnung geben würde.

Das wird nicht passieren: Wie die „Presse“ aus dem Gesundheitsministerium erfuhr, wird es für den Prater keinen Erlass für eine Öffnung ab 15. Mai geben. Wie für andere Freizeiteinrichtungen auch wird es „voraussichtlich ab 29. Mai Lockerungen geben“, heißt es. „Ich freue mich für die Prater-Gastronomen, dass sie aufsperrn dürfen“, so Praterverbands-Präsident Stefan Sittler-Koidl. „Ich bin immer noch motiviert, eine baldigst mögliche Öffnung der anderen Betriebe zu erreichen.“ (mpm)